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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu, 24 de novembro   de 2.021.

Exmo. Sr.
Rodrigo Rodrigo Palhinha

DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal de Esportes e

Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção ao respeitável

Requerimento nº 891, aprovado em Sessão Ordinária de 16/11/2021, da lavra do

Excelentíssima Senhora Vereador Silvio (REPUBLICANOS), solicitando nos termos da Lei

Orgânica do Município, informar   a possibilidade de disponibilizar um espaço para a pratica

do futebol de mesa.

Vimos  esclarescer que em visita ao ginasio municipal Dr Mario Covas, pelo

senhor vereador, foi disponibilizado um espaço para o referido atendimento dos botonistas.

Entendemos que a pratica de atividade fisica deve ser ampliada e oferecida a todos os

segmentos da população por intermedio de diferentes espaços fisicos , desta forma colocamos

a disposição o referido espaço em conformidade aprovada pelo senhor vereador e demais

botonistas presentes na visita.

                              Atenciosamente


